

PRESSEMITTEILUNG

Neuer CEO beim Markt- und Technologieführer für Anhängervorrichtungen ACPS Automotive

Ingersheim, 01.08.2024 – An der Spitze von ACPS Automotive kommt es zum Wechsel: CEO Caspar Baumhauer tritt nach sechs Jahren ab, Michael Weiss übernimmt.

Caspar Baumhauer hat ACPS Automotive sechs Jahre lang erfolgreich geführt. Seit seinem Amtsantritt am 1. Dezember 2018 hat sich der Umsatz der ACPS Automotive Gruppe nahezu verdoppelt. Baumhauer hat die Geschäfte von ACPS Automotive im Wesentlichen auf drei große Felder konzentriert: Internationalisierung, Digitalisierung und Flexibilisierung. Unter seiner Leitung fand der Ausbau des Erstausrüstungsgeschäfts und Einstieg in den Nachrüstbereich in Nordamerika statt, der Aufbau von zwei Standorten im größten asiatischen Markt China ist in vollem Gange und die Befähigung der Organisation, sich konstant verändernden Anforderungen schnell und effektiv anzupassen, auf den Weg gebracht.

Michael Weiss (49) übernimmt die Verantwortung als CEO von ACPS Automotive. Caspar Baumhauer (62) wird in einer Übergangsphase Michael Weiss noch beratend zur Seite stehen.

„Ich freue mich, die ACPS Automotive mit einem hervorragend aufgestellten Team und starker Marktposition zu übergeben.“, sagt Caspar Baumhauer. Und er zeigt sich überzeugt, dass das Unternehmen mit Weiss in guten Händen sein wird: „Es ist uns gelungen mit Michael Weiss eine hochqualifizierte und erfahrene Führungskraft zu gewinnen, um ACPS Automotive in eine weiterhin erfolgreiche Zukunft zu führen.“

Michael Weiss verfügt über langjährige Managementenerfahrung in börsennotierten Industriekonzernen und war seit September 2022 CEO des Automobilzulieferers DAYCO gewesen. Dort werden mit den Bereichen Forschung, Konzeption, Herstellung und Vertrieb wichtige Motorantriebssysteme sowie Aftermarket-Dienstleistungen für Kraftfahrzeuge, Bauwesen, Landwirtschaft und Industrie erfolgreich auf den Markt gebracht. Vor seiner Zeit bei DAYCO war Michael Weiss für zehn Jahre bei der Schaeffler AG in Herzogenaurach in verschiedenen internationalen Positionen und zuletzt als Leiter des Geschäftsbereichs Thermomanagement tätig. Weiss hat in seiner Karriere insbesondere mehrfach erfolgreich Strategien zum nachhaltigen profitablen Wachstum seiner Unternehmen entwickelt und umgesetzt. Hierbei fokussierte er ausdrücklich vor allem auf die Mitarbeiterentwicklung und Kundenorientierung.

An der Spitze von ACPS Automotive führt Michael Weiss insgesamt 2.200 Mitarbeitende an elf Standorten weltweit, davon rund 700 in Deutschland. Das Traditionsunternehmen wurde unter der Marke ORIS bekannt und steht für eine starke Innovationskultur und hohe Produktqualität, die von den Kunden weltweit seit Jahrzehnten geschätzt werden. Seinen Hauptsitz hat ACPS Automotive in Ingersheim im Großraum Stuttgart. Dort finden sich alle zentralen kaufmännischen Funktionen und das Entwicklungszentrum mit den Bereichen Forschung & Entwicklung, Prototypenbau, Sicherheitsprüfungen und Qualitätssicherung. ACPS Automotive entwickelt hier mit seinen rund 200 Mitarbeitern einen Großteil seiner Produkte unter der Marke ORIS für die internationale Automobilindustrie in der Erstausrüstung und den Zubehörmarkt in der Nachrüstung.



Bildunterschrift:

Michael Weiss (links) und Caspar Baumhauer (rechts)

Das Unternehmen

ACPS Automotive ist Marktführer von Anhängervorrichtungen für PKW, SUVs und Kleintransporter. Unsere Anhängervorrichtungen sind für alle Antriebsarten – Verbrenner, Elektro, Hybrid – perfekt geeignet. Für die Technologie- und Innovationsführerschaft stehen mehr als 140 Patente weltweit. So hat das Unternehmen den technologischen Fortschritt im Bereich Anhängervorrichtungen signifikant geprägt. ACPS Automotive setzt als Entwickler und Hersteller mit der Technik seiner Transportlösungen am Hauptsitz in Ingersheim und weltweit elf Standorten Maßstäbe. Davon profitieren die Kunden – die internationale Automobilindustrie in der Erstausrüstung und die Unternehmen im Zubehörmarkt in der Nachrüstung. Die Anhängervorrichtungen leisten eine besonders sichere und komfortable Verbindung von Fahrzeug und Wohnwagen, Fahrradträgern, Boots-, Pferde- und Lastenanhängern im privaten und gewerblichen Bereich. ACPS Automotive zählt rund 2.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, wurde 1955 in Stuttgart gegründet und unter der Marke ORIS bekannt. Der Umsatz 2023 lag bei rund 440 Mio. Euro.

Kontakt

ACPS Automotive GmbH
Dagmar Hinz
Manager Communication & Marketing
Bertha-Benz-Str. 2
74379 Ingersheim
Deutschland

Tel: +49 7142 9930-124

Mobil: +49 172 54 68 310

E-Mail: dagmar.hinz@acps-automotive.com

<https://www.acps-automotive.com>